

Rückschau

64. Jahreshauptversammlung am Donnerstag, den 06.03.2014

in Donner´s Hochrestaurant in Cuxhaven

23 Kollegen und 2 Kolleginnen begrüßte unser 1. Vorsitzender Herbert Pape zur Jahreshauptversammlung 2014.

In der Begrüßungsansprache bedankt sich der 1. Vorsitzende bei allen Personen, die Veranstaltungen organisiert und durchgeführt haben sowie bei denjenigen, die zur Konstante kommen. Abschied für immer musste die Vereinigung im letzten Jahr von Günter Dirk Krüger, Helmut Berthold, Hartmut Gehrman, Georg Jiricek sowie in diesem Jahr von Helmut Johannes nehmen.

Die Niederschrift über die Jahreshauptversammlung 2013 wurde von der 1. Schriftführerin G. Landvogt verteilt. Der 1. Kassenwart Matthias Brütt trägt den Kassenbericht vor. Die 1. Schriftführerin Gabriela Landvogt verliest den Tätigkeitsbericht. Der 2. Kassenprüfer Christian kleine Holthaus trägt vor, dass es bei der Kassenprüfung am 26.02.2014 keine Beanstandungen gab. Der Kollege Hubert Osterndorf schlägt vor, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Die Versammlung erteilte ohne Gegenstimmen Entlastung.

Satzungsgemäß traten zurück: der 1. Vorsitzende (Kollege Herbert Pape), der 1. Kassenwart (Matthias Brütt) und der 2. Schriftführer (Holger Monsees).

Der 1. Vorsitzende Herbert Pape wird ohne Gegenstimmen bei einer Enthaltung wiedergewählt. Der 1. Kassenwart Matthias Brütt wird ohne Gegenstimmen bei einer Enthaltung wiedergewählt. Der 2. Schriftführer Holger Monsees wird ohne Gegenstimmen bei einer Enthaltung wiedergewählt.

Der Vorstand der Ingenieur-Vereinigung setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender	Kollege Herbert Pape
2. Vorsitzender	Kollege Holger Eustermann
1. Schriftführerin	Kollegin Gabriela Landvogt
2. Schriftführer	Kollege Holger Monsees
1. Kassenwart	Kollege Matthias Brütt
2. Kassenwart	Kollege Berthold Eckhoff
Pressewart	Kollege Joachim Dingler

Als 2. Kassenprüfer wird der Kollege Thomas Cords vorgeschlagen und ohne Gegenstimmen gewählt. Der 1. Kassenprüfer ist satzungsgemäß der bisherige 2. Kassenprüfer, der Kollege Christian kleine Holthaus.

Der Jahresbeitrag beträgt seit 01.01.2013 48,- EURO. Darüber wurde ohne Gegenstimmen abgestimmt. Eine Aufnahmegebühr wird weiterhin nicht erhoben. Der Ältestenrat wird vorgestellt und in folgender Zusammensetzung von der Versammlung bestätigt:

Kollege Hubert Osterndorf
Kollege Friedrich Kaltenborn
Kollege Siegfried Beilfuß
Kollege Harald Ahrens und
Kollege Herbert Pape (satzungsgemäß als 1. Vorsitzender)

Die goldene Vereinsnadel für 25jährige Mitgliedschaft erhielt in diesem Jahr niemand.

Die Ehrennadel für 40jährige Mitgliedschaft erhielten in diesem Jahr Waltraud Nawitzki (die als erste Dame in die IVC eingetreten ist!), Klaus-Dieter Schönau, Jürgen Schmidt, Jens Knutzen und Bernd Alberg.

Verschiedenes:

Nach einer Vorschau über die im Jahr 2014 geplanten Veranstaltungen beendete der 1. Vorsitzende Herbert Pape den offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung.